

す・とうぶだより

2022-5月号

みなさんこんにちは。春らしく暖かい新緑の季節ですね。

建築の仕事をしている僕は、

東部地域にある農家住宅に魅力

と可能性を感じ、一軒でも多く

健全な状態で活かしていきたい

の思いから、これまで民家の

DIY体験ワークショップを実施

してきました。今回は、その

DIY活動を少しご紹介します。

先日は、おくどさん(かま

ど)の再生に取り組みました。

自宅の納屋のそばに置いてある

のを発見し、ワークショップ形

式で仲間と一緒に修理してい

くことが楽しく、時間が経つのを

忘れて取り組みました。おしい

にご飯を炊くのが待ち遠しいで

す。

このDIY活動を始めてから

7組の見学者が来てくださり、

空き家や古民家の利活用につ

いて意見交換させていただきま

した。農家住宅には魅力があり、

興味を持ってくれる人達がいる

ことが分かって嬉しいです。

これからは、大工さんなどの

職人さんを講師に招いて、勉強

になるDIY体験ワークショップ

を開催したいと思っています。

(若井)



写真：修理したおくどさん

【今後の活動予定】

★DIY体験ワークショップ

柳生にて随時企画・実施しています。空き家や古民家の利活用にご興味のある方など、参加を希望される方は事前に地域おこし協力隊事務所までご連絡下さい。(若井)

★オンライン介護予防教室

地域の皆さまの健康につながる脳トレ・健康体操等の介護予防教室を開講します！詳細は、地域おこし協力隊事務所までご連絡下さい。日程、参加条件、安全に参加していただくための説明をさせていただきます。

※オンライン上での実施となるため、パソコン・ネット環境が必要です。(寺尾)

奈良に移住して、初めての春。東部出張所の桜、須川ダムからの桜(ゲートボール場)、そして市街の佐保川の桜など、「この景色を見たかった」と感動。桜からパワーをいただき、がんばる力になりました。先日、須川ダムの桜に見とれていた私。大事な名札を落とし、新しい地域の方が出張所まで届けて下さいました。ありがとうございました。(寺尾)



写真：須川ダム

こちら奈良市

東部出張所です

〜未来のために今できること〜

第 57 号

令和 4 年 5 月 1 日 発行

編集・発行
奈良市東部出張所
奈良市大柳生町 4735
TEL 93-0001
FAX 93-0061

東部地域の皆さま、所長の野口でございます。本年度も引き続きよろしく願っています。4月1日付の人事異動により、当出張所のメンバーも異動がございましたので、私から紹介させていただきます。

塚本所長補佐の後任としまして、保健予防課より田中所長補佐に着任いただき、住民係の木村係長の後任としましては、中央図書館より松本係長に着任いただきました。また、昨年空席となっておりました振興係長に観光戦略課(奈良市観光協会)より胎中(たいなか)係長に着任いただきました。再任用の倉西さんの後任としまして、都祁行政センターより植松さんに着任いただきました。

これまでの事業並びに東部地域の振興施策に、出張所の職員と地域の皆さま方のお力をお借りしながら努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解ご協力よろしく願っています。

また、まだまだ猛威を振るっております「新型コロナウイルス」対策として、地域の皆さま方におかれましても、マスクの着用、手洗い(手指消毒)、リスクの高い「3つの密」(①換気の悪い密閉空間、②多数の人が集まる密集空間、③間近で会話や発声をする密接空間)を避けることを積極的に取り組んでいただきますようお願いいたします。

引き続き、東部出張所は、地域の皆さまが安心して暮らしていただけるよう、親切丁寧な対応を目指してまいります。

最後に、地域の皆さまには、新しい体制となりました東部出張所につきましても、引き続き、ご理解、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

東部出張所の職員について

人事異動

今年度も早いもので1ヶ月が過ぎました。新社会人や新入生の皆さんは新しい環境に慣れるところでしょうか。さて、上述の通り、この場をお借りして新しい職員の紹介をさせていただきますと思います。

◆田中 耕嗣◆(所長補佐)

【ひとこと】
はじめまして。この度、保健所の保健予防課から異動して参りました。前部署では難病や精神保健、感染症対策等を担当しておりました。昨年度は新型コロナウイルスへの対応一色の1年で、市民の皆さまに安心して生活いただけるよう、職務を遂行しておりました。

これからは東部地域の皆さまの生活に資することを念頭に職務に励みますので、皆さまよろしく願っています。

◆松本 貴晴◆(住民係長)

【ひとこと】
この度、中央図書館より異動して参りました。松本でございます。これまで市民部はいくつかの部署を経験してきましたが、出張所のようないわゆる窓口業務は初めてです。1日も早く皆さまのご要望に対応できる様努めますので、よろしくお願い致します。



◆胎中 謙吾◆(振興係長)

【ひとこと】
皆さまはじめまして。この度、振興係長に着任いたしました胎中謙吾です。前部署の奈良市観光協会(観光戦略課からの出向)では広報や企画を担当し、東部地域へのツアーやプロモーションも行っていました。また、以前に所属していた協働推進課(現、地域づくり推進課)のまちづくりの経験も活かし、地域に積極的に飛び出し、1日でも早く皆さまのお力になれるよう精進いたしますので、よろしく願っています。

◆植松 宏益◆(再任用職員)

【ひとこと】
はじめまして。この度、再任用職員として東部出張所に配属となりました。

私は奈良市との合併前の旧都祁村で文化財関係を担当していて、かつての特産品「凍豆腐」の原料・製品を運ぶ画期的な輸送手段であった索道と関わりの深い地域での勤務に縁を感じています。

窓口業務は初めての分野ですが、皆さまのお役に立てるよう努めてまいりますので、よろしく願っています。

※こちらに掲載の情報は編集の都合上、4月18日現在のもになります。



しがまろくん
©奈良市観光協会